
COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

    N°   36   DEL  04/06/2009 

OGGETTO:  Piano Triennale delle OO.PP. 2009-2011. Approvazione. Rinvio.

L’anno duemilanove, il giorno quattro mese di giugno alle ore 20,00 in Scicli e nella sala adunanze

consiliari, si è riunito, il Consiglio Comunale su invito del Presidente datato 29/05/2009 prot.

N° 16613,  notificato a norma di legge in seduta  di aggiornamento.

  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra,   Segretario Comunale.

Sono presenti i consiglieri:

CONSIGLIERI

   1)  RIVILLITO          ANTONINO

   2)  VERDIRAME       ROCCO 

   3)  CARBONE            SALVATORE       

   4)  BONINCONTRO LORENZO

   5)  CALABRESE       SALVATORE

   6)  AQUILINO           GIANPAOLO

   7)  CARUSO               CLAUDIO

   8)  VENTICINQUE   BARTOLOMEO

   9) FIDONE                 FABIO

 10) CASERTA             ADRIANO

 11) GUTTA’             AGATINO

 12) ARRABITO       MAURIZIO

 13) CANNATA         ARMANDO

 14) CARUSO            ANDREA   

 15) EPIRO                 BARTOLOMEO

 16) GALESI              BARTOLOMEO  

ASSENTI

  1)  PACETTO          VINCENZO

  2)  BRAMANTI       VINCENZO

  3)  LOPES                MARCO

  4) IURATO              VINCENZO

Il Sindaco, ottenuta la parola, informa il C.C. sulle ultime vicessitudini della discarica di S. Biagio.

Comunica che l'ATO ha fatto ricorso al TAR e chiesto la sospensione dell'ordinanza di immissione

in possesso della discarica. Giorno 19/06/2009 ci sarà la decisione del TAR in merito alla

sospensiva.

L'Assessore Gentile relaziona sul ricorso dell'ATO, evidenziando che, grazie all'ordinanza, l'ATO

si è attivata provvedendo a togliere il percolato. Assicura che il C.C. Sarà tenuto informato su tutto.

Ribadisce che, grazie all'azione dell'Amministrazione, l'ATO ha provveduto a fare quello che in

tanti anni non ha fatto.

Il C.C. Verdirame Rocco (Progetto Scicli) chiede come mai stamattina non è stata fatta la raccolta

rifiuti.



Il Sindaco precisa che c'è stato un disservizio a causa del mancato pagamento dello stipendio ai

dipendenti. Assicura che il Comune ha pagato regolarmente le fatture e comunque non c'è stata

nessuna comunicazione da parte della Ditta di sciopero o altro.

Il Dr. Carestia Giuseppe precisa che le fatture sono state pagate fino a tutto il 2008,

Si allontana il C.C. Caruso Andrea (Patto per Scicli) – pres. 15/20.

Il Presidente pone in discussione il punto all'o.d.g. Avente ad oggetto: “Piano Triennale delle

OO.PP. 2009-2011. Approvazione”. 

L'Assessore Catera Vincenzo legge la seguente relazione:

“PIANO TRIENNALE OPERE PUBBLICHE

Il documento è frutto di un articolato percorso politico amministrativo che ha preso avvio da una vasta
opera di ascolto delle esigenze dei cittadini realizzata da codesto Assessorato tramite incontri con comitati
spontanei di cittadini, capigruppo consiliari e consiglieri di maggioranza e minoranza.

Tale consultazione è servita per elaborare suggerimenti e proposte che sono state successivamente
approfondite in apposite riunioni con i vari settori tecnici. E' emersa l'esigenza di aggiornare il piano alla
luce dei nuovi strumenti di programmazione territoriale ed urbanistica ed ha consentito di indicare
chiaramente quelle opere ritenute prioritarie, coerentemente al programma elettorale del Sindaco.

Il nuovo piano è uno strumento dinamico, che consentirà pertanto di proseguire il confronto attivo con i
cittadini che solleciterà la collaborazione fra le varie forze politiche presente in Consiglio Comunale per
guardare insieme alla città in una prospettiva di crescita, che sappia tenr conto delle aspettative reali
degli abitanti di Scicli.

PROGETTI PRINCIPALI
� DIFESA DEL SUOLO:

• attraversamento torrente Currumeli e collegamento con via Termopili a Donnalucata (progetto
esecutivo);

� AMBIENTE:
• collettore acque bianche viale I Maggio-Jungi;
• riqualificazione viale I MAGGIO;
• rifunzionalizzazione incroci di via dei Fiori e via G. Ferrarsi (progetto esecutivo);

� STRADALE:
• parcheggio via Grado (tra via Colombo e torrente Modica-Scicli;
• ripavimentazione stradale tratto via Nazionale per il collegamento tra via F.M. Penna con via

Duca D'Aosta;
• sistemazione strada di collegamento del centro abitato di Scicli con strada provinciale n. 41

Scicli-Ispica (via Guadagna 2° lotto); (progetti esecutivi)
� EDILIZIA SOCIALE E SCOLASTICA:

• adeguamento sismico ed adeguamento L. 626/94 scuola elementare Cataudella (progetto
esecutivo);

� STRADALE:
• circonvallazione ovest-Scicli – 1° lotto (progetto esecutivo)

� EDILIZIA PUBBLICA:
• realizzazione loculi settori 17 e 18 cimitero cittadino (progetto esecutivo)

� SPORT E SPETTACOLO:
• lavori di ristrutturazione, manutenzione straordinaria ed ammodernamento degli impianti

sportivi comunali;
• piscina comunale.

Altri progetti che rientrano negli obiettivi di questa Amministrazione riguardano la progettazione e la
realizzazione di aree di sosta, avviare il collegamento dell'acquedotto di Scicli con le contrade prive di tale
servizio, graduale rifacimento della rete idrica cittadina (borgate comprese), procedere al completamento
della rete fognaria di Cava d'Aliga, il ripristino della facciata originale di Palazzo Miccichè, la
progettazione di una pista di collegamento tra la via del mare e la strada litoranea Cava D'Aliga-
Sampieri”.

Entra il C.C. Lopes Marco (U.D.C.) – pres. 16/20.

Il C.C. Epiro Bartolomeo (Patto per Scicli)chiede il rinvio della trattazione del punto all'o.d.g. In

quanto manca il parere della Commissione Consiliare e dichiara quanto segue:



“Il sottoscritto Epiro Bartolomeo, consigliere di “Patto per Scicli”, ritiene che sarebbe opportuno rinviare il

punto all'o.d.g. a data da destinarsi in considerazione anche del fatto che il procedimento presentato in

consiglio comunale non è supportato dal parere della commissione competente.

SCICLI 04/06/2009

“f.to Epiro Bartolomeo”

Il Presidente nomina scrutatori i consiglieri: Arrabito Maurizio (Movimento 25 Aprile), Caserta

Adriano (Movimento Culturale Scicli e Tu) e Caruso Claudio (P.D.), quindi mette ai voti la proposta

di rinvio del C.C. Epiro Bartolomeo 

I  l C.C. Venticinque Bartolomeo  (P.D.L.) dichiara che la proposta del C.C. Epiro Bartolomeo non

può essere accettata, per cui come capogruppo del PDL è contrario in quanto il parere della

Commissione non è neanche vincolante.

Il C.C. Carbone Salvatore (Idea di Centro verso il PDL) dichiara che in genere non è contrario ai

rinvii quando serve un approfondimento della tematica, ma in questo caso chiede cosa si debba

approfondire. Ritiene che questo piano si può approvare così com'è e invita il consigliere Epiro a

ritirare la proposta.

Il Sindaco interviene fornendo chiarimenti sulle opere inserite nel piano.

Il C.C. Verdirame Rocco dichiara che la proposta di rinvio può essere accolta, anche perchè il

programma del Sindaco non corrisponde con questo piano.

Il Presidente mette ai voti la proposta di rinvio e l'esito della votazione è il seguente:

� Presenti N° 16

� Voti favorevoli  N°  6 (Caruso Claudio – Epiro Bartolomeo – Cannata Armando –

               Aquilino Gianpaolo – Fidone  Fabio e Verdirame Rocco)

� Voti contrari N° 10

Pertanto la proposta di rinvio è respinta.

Il C.C. Venticinque Bartolomeo chiede all'Assessore ai LL.PP. se sarà realizzato il completamento

di Via Einaudi. Auspica che l'Amministrazione si adoperi per fare realizzare questa opera.

Il Sindaco si allontana.

Il C.C. Cannata Armando lamenta la mancanza del Sindaco, che è l'interlocutore istituzionale che

dovrebbe presentare un progetto organico per adempiere al mandato che ha avuto dai cittadini.

Entra l'Assessore Miceli Maurizio.

Il C.C. Cannata Armando continua il proprio intervento evidenziando che il Sindaco ha trovato

una dotazione di progetti, su cui non è stato fatto alcun particolare stravolgimento. Interviene

ampiamente criticando l'operato dell'Amministrazione.

Il Sindaco rientra.

Il C.C. Cannata Armando  continua il suo lungo intervento critico. Dichiara che sarebbe stato

opportuno raccogliere l'invito del Consigliere Epiro Bartolomeo e di prendersi una pausa per capire

se l'Amministrazione ha un progetto per la città. Ritiene che questo piano non sia emendabile

perchè cambiato un pezzo non cambia niente. Sostiene che manca la disponibilità al dialogo.

Il C.C. Carbone Salvatore sostiene, rivolto al C.C. Cannata Armando, che lo stesso usa sempre i

termini stereotipati della politica, in quanto questi possono rispecchiare il piano che è stato portato

per anni dalla passata Amministrazione, solo che, il C.C. Cannata lo avesse letto, avrebbe visto che

qualcosa è cambiato. Dichiara di non aver bisogno di leggerlo in quanto lo conosce, mentre il



collega non l'ha letto. Afferma che finalmente saranno fatte le richieste di finanziamento, mentre

prima non venivano fatte. Sostiene che la maggioranza ha lavorato sul piano triennale perchè lo

conosce e adesso partiranno le istanza di finanziamento. Anche per quanto riguarda i cantieri di

lavoro, il Comune si è attivato e i progetti per i sette cantieri di lavoro saranno presentati e i

finanziamenti non si perderanno.

Dichiara il proprio voto favorevole all'approvazione del piano, in quanto va nell'interesse della città.

I  l C.C. Verdirame Rocco  sostiene che il piano triennale è differente dal piano di sviluppo

presentato dal Sindaco e che vi sono opere che non sono state inserite pur avendo il finanziamento.

A suo avviso occorre un momento di riflessione per apportare le dovute correzioni. Chiede

chiarimenti al Dott. Carestia Giuseppe.

Il Presidente si allontana e assume la Presidenza il Vice Presidente.

Il C.C. Caruso Claudio (P.D.) dichiara di non aver letto il piano triennale ma di aver letto il

bilancio. Chiede dei chiarimenti e precisamente che cosa si intende per fattibilità, progetto

preliminare, progetto esecutivo, progetto definitivo.

L'Ing. Pisani Andrea fornisce i chiarimenti tecnici richiesti.

Il Presidente  riassume la presidenza e mette ai voti la proposta all'o.d.g..

Alle ore 22,05 si procede alla verifica del numero legale e risultano presenti N° 10 consiglieri, sono

assenti: Pacetto Vincenzo – Bramanti Vincenzo – Verdirame Rocco – Aquilino Gianpaolo – Caruso

Claudio – Fidone Fabio – Iurato Vincenzo – Cannata Armando – Caruso Andrea – Epiro

Bartolomeo.

In mancanza del numero legale la seduta viene rinviata di un'ora, ai sensi dell'art. 31 comma

1 del vigente Regolamento del Consiglio Comunale.

Alle ore 23,05 viene chiamato l'appello e risultano presenti N° 10 consiglieri, sono assenti: Pacetto

Vincenzo – Bramanti Vincenzo – Aquilino Gianpaolo – Caruso Claudio – Fidone Fabio – Caserta

Adriano - Iurato Vincenzo – Cannasta Armando – Caruso Andrea – Galesi Bartolomeo.

In mancanza del numero legale il Presidente rinvia la seduta a domani 05/06/2009 alle ore

20,00 ai sensi dell'art. 31 comma 2 del vigente Regolamento del Consiglio Comunale.

Alle ore 23,10 la seduta è sciolta.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

 Firmato all'originale.
               IL PRESIDENTE              IL SEGRETARIO COMUNALE

          f.to (Geom. Antonino Rivillito)         f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che la presente delibera di C.C. viene pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune a partire dal 24/06/2009 e vi rimarrà per 15 gg.

consecutivi.

IL SEGRETARIO GENERALE

               f.to  (Dott.ssa Francesca Sinatra)


